

La Noche Europea de los Investigadores llega a Madrid para "despertar vocaciones científicas" entre los jóvenes



LA NOCHE DE LOS INVESTIGADORES

MADRID, 28 Sep. (EUROPA PRESS) -

Federico Morán, director de la Fundación para el Conocimiento **madri+d**, entidad encargada de la organización de 'La Noche Europea de los Investigadores 2016' ha señalado que esta iniciativa surge "con el fin de despertar vocaciones científicas entre los más jóvenes y acercar la figura del investigador al ciudadano". "Queremos que la gente vea que los investigadores son gente normal y corriente", ha subrayado.

Asimismo, Morán ha afirmado en declaraciones a Europa Press, que "otros de los objetivos de la iniciativa que se desarrollará este viernes 30 de septiembre, es el apoyo al emprendimiento y el fomento del conocimiento, por eso, muchas de las actividades programadas tienen la idea de que aquellos que han montado una empresa o un 'spin-off' en la universidad, puedan lanzarlo".

'La Noche Europea de los Investigadores' se desarrollará de forma simultánea en cerca de 250 ciudades europeas con el fin de acercar los investigadores a los ciudadanos para que conozcan su trabajo, los beneficios que aportan a la sociedad y su repercusión en la vida cotidiana. En total, 41

actividades gratuitas que se darán en diferentes localidades de la Región (Madrid, Leganés, Pozuelo, Boadilla, Alcalá y Móstoles), entre las 16:00 y las 24:00 horas de este viernes.

Así, entre las actividades que se realizarán están: 'Mujeres y Ciencia' organizada por la Fundación Mujeres por África; 'Arte en el Real Jardín Botánico: patrimonio, memoria y creación; a alegría de las musas. Poesía y ciencia'; 'Médicos por una noche' de la Universidad Francisco de Vitoria; o 'La Noche Europea de los (muy jóvenes) investigadores en la UA', desarrollada por la Universidad Autónoma de Madrid.

En este sentido, Morán ha indicado que muchas de las actividades que se llevarán a cabo a lo largo de este viernes "no son puramente científicas, ya que también hay teatro, música o deporte, combinado con otras actividades de tipo científico". **"El proyecto, que está especialmente dirigido a gente joven,** también cuenta con actividades diseñadas para niños como la noche en el Museo. También para escolares va dirigido el certamen de poesía en el Espacio Telefónica", ha puntado.

'La Noche Europea de los Investigadores', que se lleva a cabo desde 2005, está enmarcada en Horizonte 2020, **un programa de Investigación e Innovación de la UE**, bajo las acciones Marie Sklodowska-Curie. En la Comunidad de Madrid está promovido por la Consejería de Educación, Juventud y Deporte y coordinado por la Fundación madri+d. En este sentido, Morán ha señalado que se trata de "una actividad que se consigue por concurrencia competitiva tras superar la aprobación de la Unión Europea". En España, Madrid y Andalucía consiguieron dicha financiación de la UE.

Por último, al margen de 'La Noche Europea de los Investigadores', el director de la Fundación para el Conocimiento madri+d ha abogado por **"seguir apoyando la ciencia en España con los recursos disponibles,** y apostar por generar y traer más proyectos europeos de investigadores españoles".